

## Bericht über den 2. Spieltag der AK30-Herren am 3. Juni 2023 auf der Golfanlage am Wiesensee

Trotz oder gerade wegen der unerfreulichen Platzierung am 1. Spieltag ist unser Team hoch motiviert zur Proberunde am 2. Juni im Golfclub Wiesensee angekommen. Sowohl an dem Tag der Proberunde, als auch am Tag des Ligaspiels begrüßte uns der Platz mit angenehmen sonnigen 18-22 Grad bei leichtem bis mäßigem Wind. Alles in allem – super Golfwetter. Die Proberunde war für diejenigen, die den Platz noch nicht kannten, definitiv sehr wertvoll (für einige auch schmerzvoll ...), da er nicht einfach zu spielen ist und einige Tücken birgt. Die abwechslungsreichen Bahnen sowie die anspruchsvollen Grüns waren in einem hervorragenden Zustand.

Am Ende des Tages ging es ins 20 km entfernte Schlosshotel Weilburg, wo die über Nacht gebliebenen Teammitglieder den Abend gemütlich und relaxt ausklingen lassen konnten.

Am Spieltag ist unser Team gut gelaunt am Golfplatz angekommen und bei super Platzverhältnissen ging das 2. Ligaspiel los!

Das Gastgeberteam vom GC Wiesensee (492 Schläge) war an diesem Tag nicht zu schlagen. Unser Team hat mit einem hervorragenden 2. Platz (524) und damit 5 Punkten für die Gesamtwertung eine starke Mannschaftsleistung gezeigt und ein Top-Ergebnis erzielt. Das Rennen um den 2. Platz war ziemlich eng: nur 7 Schläge trennten die Plätze 2. bis 4. Den dritten Platz machte das Team vom GC Nahetal (528), gefolgt vom GC Bostalsee (531). Mit weiteren 6 Schlägen Rückstand kam der GC Kurpfalz (537) auf Platz 5, auf dem 6. Platz landete der GC Dreihof mit 13 weiteren Schlägen (550).

An dieser Stelle bedanken wir uns für das Engagement unserer drei Caddys sowie für die aufmunternden Worte und Unterstützung unseres Trainers Timo vor Ort - HERZLICHEN DANK!!! Total positiv ist uns wieder die Gastfreundlichkeit des Teams vom GC Wiesensee aufgefallen. Die Organisation und die Verpflegung waren super!

Unser Ziel ist nach wie vor der Aufstieg in die 2. Liga. Nach dem hervorragenden Ergebnis des 2. Spieltages rückt diese Vision nun bereits näher – aktuell teilen wir uns den Aufstiegsplatz mit dem Golfclub Nahetal.

Der nächste Spieltag wird am 1. Juli in unserem GC Domtal Mommenheim stattfinden. Wir sind motivierter denn je - das Heimspiel kann kommen!

Mit sportlichen Grüßen  
Alexander Warawa

### Unser Team von Mommenheim:

<b>Spieler</b>	<b>Brutto</b>	<b>+/-</b>
Schneider, Helge	84	+ 12
Becker, Adrian	85	+ 13
Scherer, Frank	87	+ 15
Becker, Paul	87	+ 15
Ertingshausen, Holger	89	+ 17
Gläser, Kevin	92	+ 20
Goetzi, Christopher	(96)	(+ 24)
Warawa, Alexander	(108)	(+ 36)

Die Mannschaftsergebnisse:

Club	Brutto	+/-	Platzierung
GC Wiesensee	492	+ 60	1
GC Domtal Mommenheim	524	+ 92	2
GC Nahetal	528	+ 96	3
GC Bostalsee	531	+ 99	4
GC Kurpfalz	537	+ 105	5
GC Landgut Dreihof	550	+ 118	6

Impressionen:





(HCK)